
UNIVERSIDAD DISTRITAL FRANCISCO JOSE DE CALDAS 

FACULTAD DEL MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES 

Comité de Currículo 

Sesión 006-11 

Miércoles 8 de junio de 2011 

 

Hora: 12:30 PM 

Lugar: Sala de Juntas, Unidad de Extensión 

Facultad Del Medio Ambiente y Recursos Naturales 

Universidad Distrital “Francisco José De Caldas” 

 

Participantes:  

 

COMITÉ DE CURRÍCULO: 

 

NESTOR GUSTAVO AGUDELO Coordinador del Comité de Currículo 

 

MARTHA MÓJICA H. Representante del Proyecto Curricular de Tecnología en 
Saneamiento Ambiental 

 

CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS Representante del Proyecto 
curricular de Ingeniería Forestal 

 

NADENKA MELO BRITO Representante del Proyecto Curricular de 
Administración Ambiental 

 

OLGA LUCIA GODOY MORALES Representante del Proyecto Curricular de 
Tecnología en Topografía 

 

CARLOS ALBERTO FLORES M. Representante del Proyecto Curricular de 
Administración Ambiental 

 
Orden del día: 

 
1. Asistencia al evento "Modelo Educativo, flexibilidad y formación Pedagógica 

y 
didáctica del profesorado". 
 

Este evento se llevará a cabo El día jueves, en este a cada conferencista se le 
hará una serie de preguntas con un tiempo estimado de cuarenta minutos, 
posteriormente el conferencista tendrá ciento veinte minutos para desarrollar 
los cuestionamientos. 
 
El viernes se elaboraran las fichas del plan trienal, es importante llamar la 
atención acerca de la inexistencia de presupuesto para los  Comités de 
Currículo.  
 



Teniendo en cuenta lo anterior sería importante que una o dos personas del 
Comité de Currículo de la Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales 
participen en ésta sesión. El Comité de Currículo decide sean las docentes 
Nadenka Melo Brito y Olga Lucia Godoy Morales. 
 
El Coordinador del Comité de Currículo Néstor Gustavo Agudelo comenta que 
sería bueno estimular tensión conceptual interesante, con cuestionamientos 
como ¿Qué universidad queremos? ¿Para que sociedad? De ser una 
universidad investigadora con un enfoque socio- humanístico ¿cual sería la 
estructura de esta universidad? 
 
Por ejemplo, actualmente las instituciones educativas a nivel mundial se rigen 
por la educación por competencias, y en nuestra universidad a pesar de que 
nos evalúan siguiendo los parámetros de las competencias (PRUEBAS SABER 
PRO) no hace parte de nuestro método de enseñanza cotidiano. Así mismo la 
implementación real del sistema de créditos. 
 
 
2. Expectativas y sugerencias respecto a la misión y actividades del Comité de 

Currículo para el próximo semestre. 
 
Haciendo una evaluación del plan de acción establecido al comienzo de este 
año, podemos ver que todo lo planteado se cumplió excepto los puntos cuatro y 
cinco en los que hubo serias dificultades debido a la ausencia de presupuesto, 
es por esta razón que es importante proponer la asignación de un presupuesto 
para el Comité. 
 
Se necesitan diplomados en lo relativo a formación docente, falta formación 
pedagógica, la propuesta para el próximo semestre sería una seri de cursos 
permanentes que sumados dieran un diplomado, las temáticas propuestas 
serían: sistemas de créditos, tendencias pedagógicas mundiales y otras afines. 
 
 
3. Varios 
 
Por decisión del Consejo de Facultad se decidió que las reuniones de todos los 
comités se llevarán a cabo los miércoles de 10:00-12:00 AM, esto a tener en 
cuenta a la hora de  programar los planes de trabajo de los docentes 
 
Para finalizar el Comité de Currículo propuso las siguientes tareas: 
 
TAREAS 
 

 EVALUACION DEL EVENTO  

 EVALUACION DEL PLAN DE ACCION CON EL PROPÓSITO DE 
DEJAR PLANTEADO UN PROYECTO PARA EL PROXIMO 
SEMESTRE. 

 
 

 DEMÁS PROPUESTAS 2011-3 



 REENVIAR EL PLAN DE ACCIÓN DEL 2011 
 
 
 


